



Aprueban el dictamen de la Reforma Judicial en la Cámara de Diputados



La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados dio un importante paso hacia la reforma del Poder Judicial, al aprobar en lo general y en lo particular el proyecto de dictamen impulsado por Morena y sus aliados.

Con un total de 22 votos a favor, 17 en contra y cero abstenciones, el dictamen fue avalado en lo general, y posteriormente, tras 12 horas de debate y la presentación de 330 reservas, se aprobó en lo particular con 22 votos a favor, 18 en contra y cero abstenciones.

<https://www.apartadomex.com/nacional/aprueban-el-dictamen-de-la-reforma-judicial-en-la-camara-de-diputados/57457/>